

ABSTRAK

Nurhayati Afiza, 17101163015, Tinjauan Hukum Islam terhadap Jual Beli secara Kredit pada Aplikasi Shopee, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing : Dr. Zulfatun Ni'mah, M.Hum

Kata kunci : Jual Beli, Kredit, Hukum Islam

Penelitian ini dilatar belakangi kemajuan teknologi yang memudahkan untuk bertransaksi jual beli. Marketplace Shopee menawarkan fitur *Shopee PayLater* untuk transaksi jual beli dengan sistem kredit. Selain memudahkan pengguna dalam bertransaksi, sistem kredit tersebut menimbulkan perbedaan harga ketika dibayar cash dan kredit. Dalam hal ini ketika memilih metode pembayaran secara kredit maka terdapat tambahan harga yang melebihi harga pokok.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana praktik jual beli kredit pada aplikasi Shopee? 2) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap jual beli kredit pada aplikasi Shopee?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui praktik jual beli kredit pada aplikasi Shopee. (2) Untuk mengetahui tinjauan hukum Islam terhadap jual beli kredit pada aplikasi Shopee.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang meliputi observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan alur reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dan verifikasi. Dan untuk pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Praktik jual beli kredit pada aplikasi Shopee dilakukan dengan melibatkan penjual, pembeli dan pihak Shopee. Dimana Shopee berkewajiban menyediakan dana pinjaman kepada pembeli, selain itu pihak Shopee juga berkewajiban melunasi pembayaran terlebih dahulu kepada pihak penjual. Pihak pembeli berkewajiban mengembalikan dana pinjaman kepada pihak Shopee, sedangkan pihak penjual berkewajiban mengirimkan barang yang telah dipesan oleh pembeli setelah penjual dibayar lunas oleh pihak Shopee. Pihak pembeli akan mengembalikan dana pinjaman yang disediakan oleh pihak Shopee dengan cara mengangsur secara langsung kepada Pihak Shopee dan dari angsuran tersebut pihak Shopee mendapatkan tambahan uang sebesar 2.95% dari total pembayaran. Jadi pihak pembeli membeli kepada penjual dan dibayari terlebih dahulu oleh pihak Shopee kemudian pihak pembeli akan mengangsur kepada pihak Shopee. Pihak penjual sendiri berhak mendapatkan pembayaran lunas dari pihak Shopee. Dalam praktik jual beli kredit pada aplikasi Shopee masing – masing pihak yang terlibat mempunyai hak dan kewajiban. 2) Ditinjau dari hukum Islam, jual beli

kredit pada aplikasi Shopee menunjukkan bahwa pembayaran secara angsur dengan menggunakan bunga, karena di dalamnya terdapat unsur yang bertentangan dengan syariat Islam. Pinjaman yang diberikan pihak Shopee mengandung penambahan atas utang pokok. Penambahan pinjaman dikatakan riba karena adanya unsur *ziyadah* atau tambahan sebesar 2,95% setiap angsuran yang disyaratkan di muka oleh pihak Shopee kepada penggunanya.

ABSTRACT

Nurhayati Afiza, 17101163015, Islamic Law Review of Credit Sale and Purchase on the Shopee Application, Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Law Studies, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, Advisor : Dr. Zulfatun Ni'mah, M.Hum

Keywords: Buying and Selling, Credit, Islamic Law

The background of this research is technological advances that make it easier to buy and sell transactions. The Shopee marketplace offers the Shopee Pay Later feature for buying and selling transactions with a credit system. In addition to making it easier for users to make transactions, the credit system creates price differences when paid in cash and credit. In this case when choosing a credit payment method, there is an additional price that exceeds the basic price.

The research problems of this research are: 1) What is the practice of buying and selling credit on the Shopee application? 2) What is the review of Islamic law on buying and selling credit on the Shopee application?. The purposes of this research are 1) To find out the practice of buying and selling credit on the Shopee application. (2) To find out the review of Islamic law on buying and selling credit on the Shopee application.

The research method used is field research. Data collection techniques include observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques use data reduction flow, presenting data, and verifying or drawing conclusions. And to check the validity of the data using triangulation.

The results of this study indicate that: 1) The practice of buying and selling credit on the Shopee application is carried out by involving sellers, buyers and Shopee. Where Shopee is obliged to provide loan funds to the buyer, besides that Shopee is also obliged to pay off the payment in advance to the seller. The buyer is obliged to return the loan funds to Shopee, while the seller is obliged to send the goods ordered by the buyer after the seller has been paid in full by Shopee. The buyer will return the loan funds provided by Shopee by paying direct installments to Shopee and from these installments Shopee will get an additional 2.95% of the total payment. So the buyer buys from the seller and is paid in advance by the Shopee, then the buyer will pay the Shopee in installments. The seller himself has the right to get payment in full from Shopee. In the practice of buying and selling credit on the Shopee application, each party involved has rights and obligations. 2) In terms of Islamic law, buying and selling credit on the Shopee application shows that the payment is made in installments using interest, because it contains elements that are contrary to Islamic law. Loans provided by Shopee contain additions to the

principal debt. The addition of loans is said to be usury because of the element of ziyadah or an additional 2.95% for each installment required in advance by Shopee to its users.

ملخص

نور حيتي افيزا، 17101163015، نظرة احكام الإسلام على تسويق ائتمان في استمارة المتسوق، قسم احكام اقتصاد الشريعة، كلية الشريعة والدراسات القانونية، الجامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونج اجونج، مشرفة الدكتورة زلفة النعمة الماجستير.

الكلمة الاساسية: تسويق، ائتمان، ادفع لاحقا، احكام الإسلام.

خلفية البحث في هذا البحث يعني وجود التكنولوجيا الذي ييسر للتسوق. المتسوق يقدم المتميز ادفع لاحقا للتسوق بشبكة ائتمان. سوى ييسر مستعمل في التجارية، الشبكة الائتمان يسبب وجود ائتمان متنوعة بين دفاع مباشرة وائتمان. في هذا الحال حينما يختار بشبكة ائتمان فهناك ائتمان زاد عن ثمن اساسي.

مسائل البحث في هذا البحث يعني : (1) كيف تدريب تسويق ائتمان في استمارة المتسوق؟ (2) كيف نظرة احكام الإسلام على تسويق ائتمان في استمارة المتسوق؟. اهداف البحث في هذا البحث يعني : (1) ليعرف تدريب تسويق ائتمان في استمارة المتسوق. (2) ليعرف نظرة احكام الإسلام على تسويق ائتمان في استمارة المتسوق.

استخدم هذا البحث مدخل البحث الميدان. طريقة جمع البيانات بالملاحظة والمقابلة والوثيقة. واستخدم طريقة تحليل البيانات بتقليل البيانات وتقديم البيانات واستنتاج البيانات. واستخدم طريقة تفتيش صحة البيانات بتثليث.

نتائج البحث في هذا البحث يعني: (1) تدريب تسويق ائتمان في استمارة المتسوق يستطيع ان يعمل بتفعيل التسويق ادفع لاحقا اولاً. وبعد يدخل البيانات، فتفعيل قد وافقا بالمتسوق ورصيد التسليف سيظهر تلقائياً.

تسليف المتسوق بدفع لاحقاً يستطيع ان يستخدم لتجارية بالبائع في استثمار المتسوق، ويجب على المشتري لدفعة قليلاً بقليل الى المتسوق يعطي زائد الفلوس اضافة على القانون من المتسوق بعدد 2،95 في المئة من عدد الدفاع. بعد الدفاع، قد يقرر ائتمان مستقراً ونطاق التسويق ادفع لاحقاً سيرجع كأول. (2) ينظر من احكام الإسلام، تسويق ائتمان في استثمار المتسوق اضافة على ابعاض العلماء منها زين العابدين وعلي ابن حسين والجصص الحنفي والمنصور النلة والهادوية وإمام يحيى والنصير وابو بكر الرازي يقرر الحرام لأن وجود الأئتمان زاد عن ثمن اساسي هو الربا. ذلك الربا مخصصة كربا قرض لأن تحويل بوجود القرض ونظرة من بعض العلماء مجوز كمذهب الشفيعية وهنفيه زيد ابن علي والمئيد بالله وشيخ عبد العزيز ابن بز رحمه الله وشيخ الإسلام ابن تيمية رحمه الله وشيخ محمد صالح الأثمين، تسويق ائتمان يجاز لأن تجارية الدفاع المتسوق ادفع لاحقاً في استثمار المتسوق متعلق بوجود الأئتمان زاد عن ثمن اساسي هناك المختلفة بين العلماء. القول المجوز بوجود الأئتمان زاد عن ثمن اساسي هو من الأجرة او المرافق التي يعطي المتسوق الي المستعمل لسهولة في تجارية بشبكة ائتمان.